

学校だより

令和6年度10月

内灘町立向粟崎小学校 令和6年10月1日 校長 英 利恵



本校 HP

スマホやタブレットで学校だよりを閲覧されている場合は、QR コードをタップすると本校 HP が閲覧できます

やさしさと強さが大きな力に…

9月の三連休に、能登地方を襲った豪雨災害。元日の地震から復興に向けて苦しい日々が続いていた方々に、追い打ちをかけるような出来事でした。報道でその状況を目にしたとき、自分の身に置き換えて考えると、恐怖心や失望感、不安感で胸がいっぱいになりました。被害に遭われた皆様に心よりお見舞い申し上げるとともに、未だ家族との再会を果たせない方が一日も早くご家族のもとへと戻れることをお祈り申し上げます。

元日の地震では内灘でも大きな被害が生じ、災害の恐ろしさを実感した子どもたちですが、今回はあまり知らない子もいるかと思い、10月の学校集会のおりに、能登の災害のお話をしました。そして、小学生の子どもたちに何が出来るかということについて、一緒に考えてみました。泥上げ作業やがれきの除去などの直接的なボランティア活動は、危険が伴うため出来ません。では、何が出来るのか…。いろいろな方法がありますが、今回の集会では、「やさしさと強さ」の心を大切にし、育てていく事が、めぐりめぐって大きな復興支援の力につながるというお話をしました。自分のまわりの人を大切にし、思いやりや優しい気持ちで接する事、そして、困難に負けない強い心を育てることが、向っ子が大人になった時、ふるさと石川を支えることにつながると思っています。

さて、学校では、運動会に向けて、全校児童が練習を重ねています。異学年での活動も多くなります。お互いを思いやるやさしさや、へこたれない強さを育てていく機会とし、演技や競技をする上で大きな力が発揮できるように指導していきたいと思います。また、29日に行われた PTA 奉仕作業では、日程変更にも関わらず、多くの保護者の皆様に参加していただきました。お陰様で、よりよい環境で運動会を実施することが出来るようになりました。ご協力に感謝申し上げます。保護者の皆様の「思いやり」の心が子どもたちにも伝わり、感謝の心を持てるように、言葉をかけていきます。

運動会では、日頃の練習の成果を発揮する子どもたちの姿に、温かい声援をかけていただきますようよろしくお願いいたします。なお、児童が安全に学校行事に取り組めるよう、児童席と保護者席の距離の確保や体調不良時の来校の見合わせ、運動場の入場時刻の設定等のご協力をお願いしております。 ご理解のほどお願いいたします。







運動会実施におけるご協力のお願い

運動会まで、あと2週間になりました。家族や地域の方々に見てもらうため、子供たちは一生懸命練習に励んでいます。運動会をご参観される折には、下記の事項についてご協力くださるようお願いいたします。

- ○今年度も参観人数の制限はしておりません。また、保護者受付票の発行も行いませんので、そのまま運動場に お進みください。ただし、発熱等風邪症状がある場合は参観をお控えください。
- ○体育館側入口(校舎に向かって左側)より運動場へ入場してください。
- 〇保護者参観ゾーンにてご参観ください。前日や早朝からの場所取りはご遠慮ください。当日、レジャーシート 等の使用は可能ですが、テントやタープ、パラソル等の視界をさえぎる恐れのあるものは、設置場所にご配慮 ください。

なお、**運動場への入場は午前8時から**です。PTA役員の方が入場の案内をしてくださいます。

- 〇カメラ・ビデオ撮影ゾーンでは立ち見となります。競技のある学年を優先して譲り合ってご利用ください。児 童席には入れませんのでご注意ください。
- ○駐車場はありません。お車での来校はご遠慮ください。なお、近隣私有地や商業施設、路上に駐車することの ないようお願いします。
- ○自転車でお越しの際は、松林に向かって並べて駐輪ください。

※9/6 付「運動会についてのご案内」(9/7 配信) をご確認ください。 よろしくお願いします。

運動会の詳細については各学年 のお便りと、後日配信しますプログラ ムでご確認ください。

また、運動会の実施の有無は、朝 6時40分頃 tetoru にてご連絡いた しますのでご確認ください。

プロのアスリートから 学びました!

9月27日(金)元横浜ベイスターズの森大輔さんをお招きして、ボールの投げ方や打ち方など野球の基本の運動や楽しさを学ぶ学習を行いました。また、技術面だけでなく、人生の先輩として生き方についても教えていただきました。活動の様子や詳細は、学校HPに掲載してあります。



その他にも、2学期はいろいろな行事や学習活動が予定されています。子供たちの活動の様子を、できる限り HPでお知らせしていきますので、お楽しみに・・・

★PTA 除草作業 ★

~ ありがとうございました ~

9月29日(日)7時00分より、PTA 除草作業が行われました。作業当日は130名程の親子が参加して、グランドのトラック内とその周辺の除草をしてくださいました。朝早くからの作業でしたが、みなさん、本当に熱心に取り組んでくださいましたね。運動会の競技に合わせて、除草が必要なところを集中的に作業できるよう、環境部のみなさんが声をかけてくださったのも助かりました。おかげで、10月12日(土)の運動会が気持ちよく開催できそうです。参加してくださったみなさん、本当にありがとうございました。

また、飲み物の用意や活動を計画してくださったPTA環境部のみなさん、試合の直前にもかかわらず、除草作業に加わってくださった向粟崎イーグルスのみなさんにも感謝申し上げます。

スクールカウンセラー来校日

幸崎 美津男 先生

10/3·10·17·24(木) 9:00~12:00

★相談希望の方は学校 (076-238-3054)まで ご連絡ください

町教育センター相談日

公認心理師·臨床心理士 **高村 梓 先生** 10/10·24(木) 13:30~16:20 公認心理師·臨床心理士 **橋本 玲子先生**

10/11·25(金)13:30~16:20

★相談希望の方は町教育センター (076-286-5481)までご連絡ください